



"Mama" für Notfälle

BVZ/Gesamt | Seite 49 | 13. Juni 2018

Auflage: 22.509 | Reichweite: 116.000

Artikel gleichlautend erschienen in allen Ausgaben, beispielhaft geclipt aus der Mutation: „Eisenstadt“
Kinder in Begleitung



Präsentierten das Pilotprojekt (v.l.): Heidi Eisingerich-Dillenz, Landeskoordinatorin KiB children care, Familienlandesrätin Verena Dunst und Familienreferatsleiterin Sandra Gerdenitsch. Foto: LMS

„Mama“ für Notfälle

Pilotprojekt | Land unterstützt Initiative, die mit „Notfallmama“ Eltern im Nordburgenland bei kurzfristigem Betreuungsbedarf entlasten will.

Von Alexandra Gollubics-Prath

Die Oma, die sonst die Kinder an den Nachmittagen betreut, muss ins Krankenhaus, die Mama muss Überstunden machen oder der Babysitter ist krank – Situationen, die viele berufstätige Eltern nur zu gut kennen.

Spontane Abhilfe soll in solchen Momenten eine vom Verein „KiB (Kinder in Betreuung) children care“ zur Verfügung gestellte „Notfallmama“ schaffen. Konkret werden Familien in der Modellregion im nördlichen Burgenland, nämlich in den Bezirken Neusiedl am See und Eisenstadt-Umgebung, unterstützt.

Das Ziel, die Vereinbarkeit von Beruf und Familie zu verbessern, sei mit dem Ausbau der Kinderbetreuung, mit der Einführung der schulischen Tagesbetreuung beziehungsweise Horte „gemeinsam mit den Gemeinden bereits ausgezeichnet gelungen“, betonte Familienlandesrätin Verena Dunst (SPÖ).

Gerade aber was die Betreuungs-Randzeiten betreffe, gebe es nun – wenn etwas Unvorhergesehenes dazwischenkomme und niemand aus dem näheren Umfeld für die Betreuung der Kinder zur Verfügung stehe – mit der „Notfallmama“ eine zusätzliche Möglichkeit, so Dunst.

Die Phase des Pilotprojektes ist vorerst auf ein Jahr, bis 1. Juni 2019, befristet.

Betreuungsbedarf anmelden können Eltern rund um die Uhr unter der Hotline 0664/620 30 40. Eine KiB-Mitarbeiterin organisiert dann die „Notfallmama“, die zur Familie nach Hause kommt.

Die Kosten für die „Notfallmama“ betragen ab acht Euro in der Stunde. Sie kommt aus der jeweiligen Region, wurde vom Verein KiB sorgfältig ausgewählt und hat Erfahrung im Umgang mit Kindern, wie es heißt.

Weitere Informationen unter www.kib.or.at.